

PAROISSE NOTRE-DAME DE L'ESPÉRANCE



Notre-Dame de France - Saint Jean-Baptiste - Saint Michel - Sacré-Cœur - N.D. de l'Assomption
Col de Villefranche Saint-Jean-Cap-Ferrat Villefranche Beaulieu Èze

18 OCTOBRE 2020 – XXIX DIMANCHE ORDINAIRE

1^{ère} lecture : « J'ai pris Cyrus par la main pour lui soumettre les nations » (Is 45, 1.4-6)
Psaume : Ps 95 (96), 1.3, 4-5, 7-8, 9-10ac
2^{ème} lecture : « Nous nous souvenons de votre foi, de votre charité,
de votre espérance » (1 Th 1, 1-5b)
Évangile : « Rendez à César ce qui est à César, et à Dieu ce qui est à Dieu » (Mt 22, 15-21)

JOURNÉE MISSIONNAIRE MONDIALE
« Me voici : envoie-moi ! » (Is 6, 8)

Du Message du Saint-Père François pour la journée mondiale des missions 2020 :

(...) La mission est une réponse, libre et consciente, à l'appel de Dieu. Mais cet appel, nous ne pouvons le percevoir que lorsque nous vivons une relation personnelle d'amour avec Jésus vivant dans son Église. Demandons-nous : sommes-nous prêts à accueillir la présence de l'Esprit Saint dans notre vie, à écouter l'appel à la mission, soit à travers la voie du mariage, soit à travers celle de la virginité consacrée ou du sacerdoce ordonné, et de toute façon dans la vie ordinaire de tous les jours ? Sommes-nous disposés à être envoyés partout, pour témoigner de notre foi en Dieu Père miséricordieux, pour proclamer l'Évangile du salut de Jésus Christ, pour partager la vie divine de l'Esprit Saint en édifiant l'Église ? Comme Marie, la mère de Jésus, sommes-nous prêts à être sans réserve au service de la volonté de Dieu (cf. Lc 1, 38) ? Cette disponibilité intérieure est très importante pour répondre à Dieu : Me voici, Seigneur : envoie-moi ! (cf. Is 6, 8). Et cela non pas dans l'abstrait, mais dans l'aujourd'hui de l'Église et de l'histoire.

Comprendre ce que Dieu est en train de nous dire en ce temps de pandémie devient aussi un défi pour la mission de l'Église. La maladie, la souffrance, la peur, l'isolement nous interpellent. La pauvreté de qui meurt seul, de qui est abandonné à lui-même, de qui perd son travail et son salaire, de qui n'a pas de maison et de nourriture nous interroge. Obligés à la distance physique et à rester à la maison, nous sommes invités à redécouvrir que nous avons besoin de relations sociales, et aussi de la relation communautaire avec Dieu. Loin d'augmenter la méfiance et l'indifférence, cette condition devrait nous rendre plus attentifs à notre façon d'entretenir nos relations avec les autres. Et la prière, par laquelle Dieu touche et meut notre cœur, nous ouvre aux besoins d'amour, de dignité et de liberté de nos frères, de même qu'au soin de toute la création. L'impossibilité de nous réunir en tant qu'Église pour célébrer l'Eucharistie nous a fait partager la condition de nombreuses communautés chrétiennes qui ne peuvent pas célébrer la Messe chaque dimanche. Dans ce contexte, la question que Dieu pose : « Qui enverrai-je ? », nous est adressée de nouveau et attend de nous une réponse généreuse et convaincue : « Me voici : envoie-moi ! » (Is 6, 8). Dieu continue de chercher qui envoyer au monde et aux nations pour témoigner de son amour, de son salut du péché et de la mort, de sa libération du mal (cf. Mt 9, 35-38 ; Lc 10, 1-12).(...)

LA VAGUE DE SOLIDARITÉ CONTINUE À APPORTER AUX SINISTRÉS DE LA TEMPÊTE « ALEX » UN RAYON D'ESPÉRANCE.

NOTRE DIOCÈSE ORGANISE L'AIDE :

POUR APPORTER VOTRE AIDE FINANCIÈRE OU HUMAINE, VOUS POUVEZ CONTACTER :

LE SECOURS CATHOLIQUE

au 04.93.16.74.00 ou alpesmaritimes@secours-catholique.org

L'ORDRE DE MALTE :

Amicie de Saint Louvent, déléguée pour les Alpes-Maritimes : amicie2@free.fr

**NOUS PORTONS DANS NOS PRIÈRES LES SINISTRÉS AINSI QUE TOUTES LES PERSONNES QUI LEUR VIENNENT EN AIDE SUR PLACE
MERCİ POUR VOTRE GÉNÉROSITÉ
QUE LA BÉNÉDICTION DE DIEU VOUS ACCOMPAGNE**

MERCİ À TOUTE L'ÉQUIPE DE BÉNÉVOLES QUI ŒUVRENT POUR QUE NOS CÉLÉBRATIONS PUISSENT SE DÉROULER DANS LE RESPECT DES RÉGLES SANITAIRES

N'OUBLIONS PAS DES RESPECTER TOUJOURS LES GESTES BARRIÈRES :

PORT DU MASQUE

UTILISATION DU GEL HYDRO-ALCOOLIQUE

DISTANCIATION

LE NOMBRE DE PERSONNES EST LIMITÉ PAR CÉLÉBRATION SELON LES ÉGLISES ET LES CHAPELLES

MOIS D'OCTOBRE – MOIS DU ROSAIRE

Que cette prière fasse partie de nos habitudes quotidiennes

ILS VONT ENTRER DANS L'ÉGLISE

Samedi 24 octobre :

- 11h00 Villefranche/Mer : Gabriel GIARRATANO

- 12h30 Col de Villefranche : Gianni & Marielle ESPOSITO

IL A REJOINT LA MAISON DE DIEU

Gilbert BIGA : Beaulieu/Mer

LA VIE DE LA PAROISSE DU 19/10/2020 AU 25/10/2020

SECRETARIAT PAROISSIAL DU LUNDI AU VENDREDI

Permanence téléphonique et mails assurés

Possibilité de prendre RDV avec le Secrétariat

de 09h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00 (sauf mercredi)

MESSES DU 19/10/2020 AU 25/10/2020

Lundi 19 :	18h30	Col de Villefranche
Mardi 20 :	18h30	Saint Jean Cap Ferrat
Mercredi 21 :	18h30	Èze - Village
Jeudi 22 :	18h30	Villefranche
Vendredi 23 :	18h30	Beaulieu

MESSES DOMINICALES

		Messe anticipée
Samedi 24 :	18h00	Col de Villefranche
		Messes du jour
Dimanche 25 :	09h00	Èze – St Joseph
	09h00	Col de Villefranche (<i>communauté polonaise</i>)
	10h00	Villefranche
	11h00	Beaulieu
	18h00	Saint Jean Cap Ferrat

INFOS PRATIQUES

Site internet <http://www.paroisse-notre-dame-esperance.net>

Secrétariat :

Secrétariat : du Lundi au Vendredi 9h/12h – 14h/17h

Sauf le mercredi 9h/12h

Sur rendez-vous

Presbytère, 13 Bd Mal Leclerc, 06310 BEAULIEU/MER

Tél : 0493010146 / **Mail** : nd.esperance.beaulieu@orange.fr

Pour contacter le Père Irek BRACH, le curé

Tel : 0628082890 **Mail** : xib@wanadoo.fr

**SI VOUS VOULEZ RECEVOIR LES INFOS CHEZ VOUS
ENVOYEZ VOTRE ADRESSE E-MAIL
À L'ADRESSE E-MAIL DE LA PAROISSE**